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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 新型コロナウイルスヘの対応について 

アフターコロナではなくウィズコロナ、コロナと共にどのよう

な社会をつくっていくのか、所見を聞く。 

 

２ ＰＣＲ検査体制及び早期発見・早期隔離の体制の強化について 

新型コロナウイルスをこれ以上蔓延させないため、ＰＣＲ検査

の強化及び早期発見・早期隔離の体制強化が必要と考えるが、現

在の体制と今後の体制づくりについて聞く。 

 

３ 新型コロナを踏まえた選挙への対応について 

(1) 投票機会の確保のため、近年設置数が減少している投票所の在

り方をどのように考えているか。 

(2) コロナ禍における投票率の向上について 

ア 基本的な考え方と具体的な対策を聞く。 

イ 投票所の感染防止対策とともに、投票所の混雑を避けるため 

の取り組みも積極的に講じる必要があると考えるがどうか。 

 

４ 高齢者の体力低下対策について 

新型コロナウイルス感染症の影響による運動機会の減少や孤立

化で重症化する高齢者の命を守るため、どのような対策をとって

いくのか。 

  

５ スマート農業について 

(1) ドローンを活用した水稲の種まきや除草など先進的な試みを行

うとのことだが、その狙いと成果について聞く。 

(2) 情報化やドローンを使った先端技術の実用化を積極的に進める

必要があると思うが、本県におけるスマート農業の先進的な技術

開発方針及び推進計画について聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

６ 防災・減災におけるＧＩＳ技術の活用について 

防災・減災や疫病対策において、ＧＩＳ技術を活用した取り組

みには、どのようなものがあり、どの程度進捗しているのか。 

 

７ グリーンインフラの推進について 

(1) 本県の山林再生・整備の取り組みについて聞く。 

(2) 公園や建物を整備する際、雨水がより浸透しやすくなる工夫や、

温度上昇の抑制にも有効な緑化などを進めるべきと考えるが、イ

ンフラ整備の取り組みについて聞く。 

(3) 都市部の河川におけるストレスの緩和など多面的要素を有する

多自然型水辺空間の整備について、見解を聞く。 

 

８ 警察に対するワクチン接種について 

警察官に対するワクチン接種を優先できないか。 

 

９ コロナ感染症に乗じた犯罪等について 

感染症の発生に乗じた悪質極まりない犯罪に対する強力な防止

対策など、今後の展開について聞く。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

土 木 部 長 

 

知 事 

農林水産部長 

土 木 部 長 

 

 

 

 

 

知 事 

健康福祉部長 

 

警察本部長 

 

 

 

 

 

 

                            


